



ORIGINELLE RENOVIERUNG: KÜCHE ALS SKULPTUR

BSP20 House · Raúl Sánchez Architects · Barcelona, Spanien

Diese gelungene Sanierung eines schmalen, vierstöckigen Hauses aus dem 19. Jahrhundert in Barcelona ist das Werk des Architekten Raúl Sánchez. Als er es fand, war das Gebäude sehr heruntergekommen und besaß nur wenig, das eine Rettung wert war. Nach einer völligen Entkernung (lediglich die Fassaden, die tragenden Wände und die Dachplatte wurden erhalten) begann Sánchez mit dem Wiederaufbau der Innenräume. Er behielt das Rohmauerwerk der Wände bei und verlegte neue Bodenplatten, die fast bis an die Hauptfassaden reichen. Zur Frontfassade hin fügte Sánchez eine Glasplatte ein, so dass man von oben bis unten durch das Haus schauen kann, und an der Hinterseite des Raums setzte er eine neue Wendeltreppe ein. Die Küche befindet sich im Erdgeschoss direkt im Eingang des Hauses. Sie besteht aus einer einzelnen Einheit mit integrierten Küchengeräten und hat einen für Barcelona typischen Mosaikboden. Die Schranktüren sind aus gebürstetem Messing und die Arbeitsfläche aus Marmor, wodurch ein skulpturaler Eindruck im Kontrast zu den rohen Backsteinwänden entsteht.

